

# Alpakawanderung der WUI

Im Zuge des Ferienspiels organisierte die WUI eine Alpakawanderung mit Imker Andreas Widhalm in Riedenthal.

Die Kinder wurden mit dem Bus zur Alpakaweide auf dem zum Wartberg gehörenden Gelände gebracht, wo uns die zutrauliche Herde auf einer weitläufigen Koppel erwartete. Dort oben kann man sich fast wie im südamerikanischen Hochland fühlen, wo die Alpakas ja heimisch sind. An dem Tag flirrte die Hitze über dem Trockenrasen, die Alpakas wirbelten Staub auf. Die Kinderschar vermischte sich sogleich mit den Tieren, Andreas suchte bestimmte Tiere aus und rüstete sie für den Spaziergang. Nach einer kurzen Anweisung und Einteilung von Gruppen ging es los. Jeweils acht Kinder durften ein erwachsenes Alpaka führen, ein aufgewecktes Alpakafohlen begleitete uns auf dem Weg über den Hügel hinunter in den lichten Mischwald zu einer „Sandgrube“ mit Lößwänden und Sandstein. Nach einer Kraxlpartie (ohne Alpakas) und



dem Gruppenfoto ging es auf anderem Weg zurück. Ein schönes, lustiges und abenteuerliches Erlebnis. Danke an Andreas Widhalm für die spannende Wanderung und die Erklärungen über die Alpakas!

**Andreas Widhalm bietet Alpakawanderungen an und verkauft Honigprodukte**  
[www.ihr-imker.at](http://www.ihr-imker.at)

## ZUKUNFTSPARTNERSCHAFT



gedruckt nach der Richtlinie „Druckerzeugnisse“  
des österreichischen Umweltzeichens,  
Druckerei Odysseus Stavros Vrachotis GmbH, UW-Nr. 830